



# どうなった？一般質問のその後

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか追跡調査をしました。

## おくやみ窓口の設置について (令和4年4月)

残された遺族の負担を少しでも軽減できるよう、1ヶ所で手続き出来る専用窓口の開設を早急に求める。

## 城里町の震度計について (令和4年12月)

令和4年11月に地震があり、震度計は震度5強を観測したが、地域住民の体感と乖離を感じる。

質問

答弁

## 行財政改革懇談会を設置し諮問する予定

県内先行事例である日立市役所の視察を行った。

## 元来の地盤である場所への移設を強く要望していく

震度計の点検の結果、異常なしと判断されたが、住民に対して不安を抱かせないよう対応していく。

### 現在の状況は、こうなっています

#### 令和5年10月からスタートする

町民が利用しやすいよう、役場本庁1階で、予約制でおくやみ窓口を開設する。



#### 以前の設置場所に戻した

令和5年7月に震度計の設置場所を、現在のアツマーレから、以前の旧七会支所に戻した。



### 編集後記

梅雨どきにあっても、暑い日が続いてくる日があります。コミセンわきで、数人の高校生が話をしていました。自転車の運転にヘルメット着用が努力義務となったことについて聞くと、「命が大事だから」とすんなり返ってきました。ヘルメット着用は違和感なく受け入れられているようです。

ふとロシアによるウクライナ侵攻が続いていることが頭をよぎりました。この子どもたち一人一人の「命が大事だから」という思いがいつまでも続いてほしいと思います。戦争のない世の中であってほしい、人を殺さねばならない事態はどんなことがあっても避けなければならないと強く願っています。

#### 議会広報委員会

- 委員長 桜井和子
- 副委員長 藤咲美子
- 委員 飯村美栄
- 綿引静男
- 金長秀範
- 高橋裕子

藤咲 美美子 記